



Murió ex ministro de Educación Edgardo Enríquez Froeden

En la sede de la Gran Logia Mixta Masónica (Catedral 2091), se están velando los restos de Edgardo Enríquez Froeden, que fue ministro de Educación del gobierno de Salvador Allende, rector de la Universidad de Concepción y padre de los fundadores del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), Miguel y Edgardo Enríquez.

Luego del golpe militar, Enríquez Froeden, militante del Partido Radical, estuvo preso en la isla Dawson junto a otros ministros de la Unidad Popular. Posteriormente salió al exilio y vivió en México, donde se desempeñó como académico de la Universidad Autónoma (UNAM).

Desde 1938, Enríquez fue médico de la Armada de Chile y se retiró de la institución en 1969, con el grado de capitán de navío. Fue director del Hospital Naval de Talcahuanco durante 16 años.

El fallecido personero fue también Serenísimo Gran Maestro del Gran Oriente Latinoamericano.

Sus funerales se efectuarán mañana y sus restos serán sepultados junto a los de su hijo Miguel, en el Cementerio General.



La Nación 2-XI-1996 P 7

DD 2023

Murió ex ministro de educación Edgardo Enríquez Froeden [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió ex ministro de educación Edgardo Enríquez Froeden [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)